

LDK in Heidenheim am 4.-5.12.2021

Tagesordnungspunkt: LSG Wahl des Landesschiedsgerichts

Bewerbung

Liebe Delegierte,

ich bewerbe mich für die Mitarbeit im Landesschiedsgericht als Beisitzer.

Gerade bin ich zum Mitglied des Kreisschiedsgerichts meines KV Kurpfalz-Hardt gewählt worden, ich wurde vom Vorstand angefragt. In den letzten 30 Jahren gab es dort erst einmal die Notwendigkeit, dieses Schiedsgericht einzuschalten, aber das Interesse an der Tätigkeit war geweckt und so habe ich mich entschlossen, für das Schiedsgericht im Landesverband zu kandidieren.

Von Beruf bin ich Sozialarbeiter, seit 2005 freigestellter Personalratsvorsitzender beim LRA Neckar-Odenwald-Kreis, davor Stationen in der Alkohol- und Drogenberatung, Jugendgerichtshilfe, Jugendamt und direkt vor der Freistellung war ich Leiter einer Betreuungsbehörde. Neben Sozialarbeit habe ich auch Jura studiert (ohne Abschluss) und Fortbildungen in Mediation absolviert.

Das sind nach meiner Auffassung alles gute Voraussetzungen und ein gutes Rüstzeug für das Mitwirken im Landesschiedsgericht. Auch die langjährige berufliche Praxis im Vermitteln unterschiedlicher Interessen zwischen Dienststelle und Arbeitnehmer*innen sind als Erfahrungswert sicher positiv.

Politisch aktiv bin ich gefühlt schon ewig, seit 1984 als Gemeinderat und Fraktionsvorsitzender in Walldorf, Kreisrat im Rhein-Neckar-Kreis seit 2009 und ebenfalls seit 2009 Mitglied im Verband Region Rhein-Neckar, seit 2016 dort auch Fraktionsvorsitzender. Ihr seht, ich bin kommunalpolitisch sehr aktiv und interessiert und so wurde ich 2014 Mitglied im Vorstand der GAR, der kommunalpolitischen Vereinigung von Bündnis 90/Die Grünen in Baden-Württemberg.

Den Vorsitz des Ortsverbandes Walldorf habe ich im Oktober 2021 nach 35 Jahren abgegeben, ebenso wie einige gewerkschaftliche Mandate, auch bei Verdi war/bin ich aktiv, und so habe ich Zeit für neue Aufgaben und Herausforderungen. Ich bin auch Mitglied von Gewerkschaftsgrün, eine immer noch zu wenig bekannte Gruppierung bei uns Grünen, näheres unter: <https://gewerkschaftsgruen.de/>

Mit diesem beruflichen und politischen Hintergrund und den dabei gewonnenen Erfahrungen kandidiere ich für das Landesschiedsgericht und bitte euch um euer Votum.



Kreisverband:
Kurpfalz-Hardt